



第10号(冬休み号)

2025年(令和7年)12月25日

町田市立鶴川第二小学校

電話 735-5498

※ホームページは「鶴川第二小学校」で検索してください。
学校日記、各種おたより、学校情報等がご覧になれます。

積み重ねてきたことを大切に ～ご協力、ありがとうございました～

校長 安部 貴史

今年は、冬らしい寒さが続く12月でした。保護者の皆様には今月も教育活動へのご協力をいただき、ありがとうございました。また、個人面談や保護者会へのご出席についても感謝申し上げます。

本日で、2学期が終了します。普段の学習活動とともに、鶴二祭や運動会と大きな行事を通して子供たちは、力を高めました。また、6年生は10月に連合体育大会で、5年生は、12月に連合音楽会で、他校の子どもたちの中で力を発揮し、そして、自らのよさを見つめる機会もありました。

終業式では、個々の成長や課題があり、区切りのときにそれを確認して次に進むこと、そして、歩みを進めていくためには、日々の活動の積み重ねが大切なことを話しました。毎日行っていることは、小さなことかもしれません。しかし、その中で前を向いて力を尽くしてきた積み重ねがある日、成長となって発揮される力となります。そして、そのきっかけとなるのは、学校の中で言えば、運動会などの大きな行事があります。学校の外の活動でも個々に取り組んでいるものもあるでしょう。

12月の初めに、町田市のこどもマラソン大会がありました。本校の児童も参加し、入賞した児童もいました。走っている子どもたちは、皆一生懸命です。そして、走り終わったときの清々しい表情が毎年、うれしく感じています。順位も大切ですが、それに関係なく、一つのことをやり切ったこと自体がきっと成長につながる大きな力になると思います。

本日児童に渡す通知表は、発揮された力に対しての通知表ですが、ご家庭でも2学期に向き合ってきたお子様のよさやがんばり、捉えた成長をお伝えいただければ幸いです。

さて、2学期の活動が大きな事故なく進めてこられたのも、児童も含めて学校に関わる全ての皆様の力を合わせることができたからです。それぞれの立場でお力をいただいたこと、感謝申し上げます。

最後になりますが、大人も子どもも互いを尊重してきたからこそ、様々な課題に向き合うことができました。2学期の教育活動に対して改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。

よいお年をお迎えください。

【冬季休業日】2025年12月26日(金)～2026年1月7日(水)

年末、年始のお休みです。「健康」「安全」「希望」が休み中に意識していただきたいことです。

＜健康＞生活リズムを整えること、手洗い、換気等を心掛け、感染症等の予防にご留意ください。

＜安全＞年末、年始で慌ただしくなります。交通安全、金銭の使い方、SNSとの接し方等、ご家庭でもご確認ください。

※交通事故防止のために「安全確認」「落ち着いて動く」こと、自転車の乗り方等、ご家庭でもご確認ください。

＜希望＞新しい年への希望をもつこと、目標を立てること等、前向きに過ごせるとよいです。

○学校閉校 2025年(令和7年)12月27日(土)～2026年(令和8年)1月4日(日)

緊急のことがあった場合は、警察や消防等への連絡していただき、1月4日以降、学校への連絡をお願いします。新年を前向きに迎えられることを願っています。

※冬休みの課題は、学習の定着を図ることや書初めのような課題等、学年に応じて出しています。課題を行うことも大切ですが、ご家庭の時間を大切にすることも大切にしてください。

【3学期当初の予定】

詳細は、各学年の学年だより等をご確認ください。

2026年(令和8年)1月8日(木) 始業式 4時間授業

9日(金) 安全指導日 給食始

【転出入の情報がある場合は、お知らせください】

お便りでもお伝えしたとおり、2026年度(令和8年度)に向けて、学級数を確定するために、児童数を把握することが必要となります。

新年度までに転居等で転出の予定があるご家庭、また、お知り合いで本校に転入の予定があるなどの情報がありましたら学校までお知らせください。ご協力をよろしくお願いします。

【児童用タブレットの更新】

12月に児童に貸与しているタブレットの更新を行っています。別途お知らせを出しておりますが、冬休み期間中持ち帰りますので、この機会にご確認ください。

今までの物と使い方や気を付けることが違いますので、それも含めてご確認くださるようお願いします。児童には、大きくなったら、以下の2点を指導しています。ご家庭でもご確認いただけたと幸いです。

□タブレットPCは、学習のために市より貸与されているものであること。

□精密な機械なので、丁寧に扱うことが必要なこと。

※1年生は、3学期に更新します。

※今回の機種には、タッチペンが搭載されています。3学期に配布する学年もありますのでご了承ください。なお、タッチペンは、紛失しやすいものもありますので、ご注意ください。

児童が気持ちよく使用していくためには、使用や管理について、児童自身とともに、教員、保護者の皆様が協力していくことが大切です。ご理解とご協力をお願いします。

【第3・4学年の指導体制について】

第3・4学年の算数（少人数担当）及び理科（TT）の指導には、下記のとおり、講師を10月15日より任用しています。

関係学年には、お知らせをしておりましたが、改めてお知らせします。ご承知おきください。

＜講師＞ 中西 説子 教諭

【自然クラブ】11月15日（土）

今回は、水ロケットなどの制作とカブトムシの幼虫の確認を行いました。

参加していただいた保護者の皆様とともに、楽しくロケット作り、工夫をしながらとばしていました。また、カブトムシの幼虫もしっかりと育っていました。おやじの会の皆様、ありがとうございました。

【中学校体験（なかよし学級）】12月5日（金）

鶴川中学校で、なかよし学級の5、6年生が中学生と一緒に学習を行い、中学校の体験をしました。緊張しながらも、中学生に学習を教えてもらう場面がありました。

最後には、しっかりとお礼を伝えて終わりました。中学校生活を知る機会となりました。

【12月の教育活動へのご協力 ありがとうございました】

＜5年生「稻わらを使ってのしめ縄作り」＞

わらをやわらかくするところから保護者の皆様にお力をいただきました。5年生の保護者、児童が一体となって楽しくしめ縄作りに取り組めたことが子供たちの笑顔となって表っていました。

＜PTA主催行事＞

アキラボーアさんのデジタルを活用したショーを見る機会をいただきました。楽しい時間を過ごしました。一方、デジタルは、様々な活用ができますが、楽しめること、気を付けること、考えながら活用していくことが大切だと感じました。

【心も物も整理し、確認する時間を】

2学期の学校での活動が終わり、筆記用具はもちろんのこと道具箱の中の物や音楽、図工などの道具も整理が必要です。学期の後半は、落とし物があつても名前がはがれている物も増えてきたように感じます。

学校でも学年に応じて整理・整頓も含めて指導しておりますが、年末・年始の区切りの時期、道具の整理や補充、記名等、ご家庭での整理とともに確認いただき、3学期を気持ちよく迎えられるようご協力ください。よろしくお願いします。

